
Betreff: Fwd: Grünfläche Bahrenfelder Steindamm / Thomasstraße 
 
Hallo, 
 
im Zuge des Baus eines Kreisels soll für eine Baustraße die Grünfläche zwischen 
Thomasstraße und Bahrenfelder Steindamm eingeebnet werden. 
Die Grünfläche ist in der Vorbereitung des Projekts als von den Anwohnern 
gestaltete Grünfläche, die erhalten werden soll, im Transparezportal der Stadt 
Hamburg beschrieben. 
 
Als Anwohner habe wir uns für die Pflege und einen Mix aus insektenfreundlicher 
Bepflanzung gekümmert. 
Dies soll nun eingeebnet und nach der Nutzung der Baustraße  als Grandfäche - 
wegen der geringeren Unterhaltskosten - hergerichtet werden. 
Dafür verantwortlich ist mir seitens des Bezirks , 
genannt werden. 
 
Der Bauleiter,  teilte mit, dass ihm die Hände gebunden seinen, da die 
Einebnung nun mal von Bezirk beauftragt sei. 

 
teilte mit, dass auch ihm die Hände gebunden seien, da der Auftrag halt 

von  erteilt sei. 
 
Können sie sich für den Erhalt der Grünfläche oder eine verbindliche Vereinbarung 
zur Wiederherstellung einer ökologisch gleich- oder höhenwertigen Grünfläche nach 
Beendigung der Bauarbeiten einsetzen? 
 
Grüße 
 



 
 




